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伊那市空家等対策協議会 議事概要 

開催年月日  令和５年 ３月１３日(月)  回 数  第８回（令和４年度第１回） 

開催時刻  午後１時００分 ～ 午後１時４５分 

場所 伊那市役所４階 庁議室 

出席者 【伊那市空家等対策協議会委員】 

委 員 伊那市長、三澤 毅、中山 昭、守谷勝好、中山幾雄 

太田明良、中村和史、大村裕一、飯島裕一郎、大瀬木恵一 

事務局 管理課 

欠席者 小林雄二、矢澤秀樹 
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１ 開会 

 

２ あいさつ 伊那市長 

 

３ 協議・報告事項 

（１） 伊那市空家等対策協議会委員の委嘱及び会長・副会長の選出について 

自己紹介 

会 長：大村裕一委員 

副会長：太田明良委員 

 

（２） 第２期伊那市空家等対策計画について 説明：事務局 

【質疑等】 

特になし 

 

（３） 特定空家等への措置の状況について 説明：事務局 

【質疑等】 

 （委員）全体の話として、財政的に処分できない所有者も今後出てくると思う。除

却に対しての一部負担を公的にすることや、補助金を出すなどの考えはある

のか。補助等があれば、除却がスムーズに行くこともあると思う。 

 （事務局）アンケート調査の中でも除却に対しての補助を希望する意見や、過去に

は、議会からも除却補助への質問もございました。個人の所有物に対して市

費を投じることになるので、考え方を整理しないと難しいと思います。ただ

し、高遠町地域や長谷地区については、一部除却に対して補助を出している。

十分協議をして、検討していきたい。 

 （委員）何もしなかった場合、法律のスキームに基づき、最終的には行政代執行ま

で行くことになる。行政代執行を行えば、一旦は市の財政で行い、所有者か
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ら回収を行うことになるが、回収できない場合も存在する。最終的に全部負

担することを考えれば、一部の補助等を行うことで除却を進める考え方もあ

ると思う。 

 （会長）空き家バンクや移住促進でも、不用な家財処分に補助もあると思う。総合

的に判断をして検討を進めてもらえればと思います。 

 

 

４ その他 

・第７回空き家総合相談会（３月３日（金）箕輪町で開催） 

 

５ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


